

Difusión:

1.814 Audiencia: 5.442

Edición: Página:

Categoría: Andalucía Andalucía



OCUPACIÓN: 7,5% V.PUB.: 516€ NOTICIAS PROPIAS AREA (cm2): 80,2

Menos afluencia de turistas a Málaga

Expansión. Málaga

El Colegio de Economistas de Málaga prevé una desaceleración del crecimiento del turismo en la provincia para el próximo año, cuando se producirá un punto de inflexión tras un 2017 de "récord" con 25 millones las pernoctaciones hoteleras alcanzadas durante el pasado mes de agosto.

El decano de la institución colegial, Juan Carlos Robles cree que el punto de inflexión se enmarca en un contexto de "tres años de crecimiento de turismo bestial" en los que "hemos batido auténticos récords", pero "no nos favorece la divisa, al ser muy volátil el cambio de dólar a euro".

"Si el euro sigue fuerte, alemanes, británicos o franceses, con un poder adquisitivo alto del euro con respecto al dólar, van a elegir destinos fuera de la zona euro, que serán más baratos", aseguran.